

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0428
Ciudad Universitaria, 4 de marzo de 2025

**Trabajan unidades académicas de la UAEM y Secretaría de
Salud para actualizar planes de estudio en Enfermería**

Personal de cinco unidades académicas de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) se capacita en la Secretaría de Salud del estado de Morelos para el proceso de renovación de las Opiniones Técnico Académicas (OTAs), que implica la evaluación de planes y programas de estudio de la Licenciatura en Enfermería.

El director de Educación Superior de la UAEM, Alberto Gaytán Alegría, informó que las sesiones de capacitación iniciaron el 24 de febrero y culminan el próximo 7 de marzo en las instalaciones de la Subdirección de Enseñanza, Investigación y Capacitación, ubicadas en el municipio de Jiutepec, cuyo titular es Josué Larios Morales.

“Estamos trabajando con las y los titulares de las unidades académicas y el personal en una asesoría que para que, apegados a las normas federales, nuestras solicitudes para obtener la renovación de la Opinión Técnica Académica (OTAs) favorable para nuestras licenciaturas en Enfermería”, dijo Gaytán Alegría.

Agregó que el propósito de las jornadas de capacitación es integrar de manera apropiada, de acuerdo con la normatividad vigente, la actual guía de la Comisión Interinstitucional para la Formación de Recursos Humanos para la Salud (Cifrhs) para la renovación de las OTAs.

En la capacitación participó personal de la Facultad de Enfermería, Escuela de Estudios Superiores (EES) de Atlatlahucan, subsede Totolapan, EES de Mazatepec, subsede Tetecala, EES del Jicarero y la EES de Jonacatepec, subsede Axochiapan.

Alberto Gaytán agradeció a la Secretaría de Salud por proporcionar el espacio físico y al personal para la asesoría, además de reconocer el esfuerzo de la UAEM y compromiso de la rectora Viridiana Aydeé León Hernández para aplicar un programa estratégico de atención a los programas educativos de la salud, el cual está dentro del Plan Institucional de Desarrollo (PIDE).

Por su parte, Josué Larios Morales reconoció a la UAEM por el esfuerzo que emprendió para actualizar los programas académicos de las diferentes áreas de la salud, ya que el Comité Estatal Interinstitucional de Formación de Recursos Humanos en Salud planteó la necesidad de actualizar los programas.

“Nuestro equipo de trabajo de los Servicios de Salud, con un equipo multidisciplinario, ha hecho este esfuerzo y esperamos que se concrete en un mejor programa educativo actualizado a las nuevas necesidades, pero más importante aún, para mejorar los espacios y ciclos de servicio social e internado de nuestros becarios”, explicó Larios Morales.

Los asesores que participan en la capacitación son Gibrán Alejandro Osorio García, Rosa María Domínguez Meza y Alicia Santos Hernández, así como enfermeros y enfermeras de experiencia en evaluación, con adscripción a diferentes instituciones de salud.

Atentamente
Por una humanidad culta